
    

 

 

 

 

 

 

 

 

児童玄関の柱の巣に、もうツバメの姿が見え始めています。 

４月５日入学式、春のうららかな陽差しの中を２１名の新入生を迎えることができました。 

新しい制服に身を包み、ご家族とともに登校してきた新１年生の姿は初々しく、希望に満ちてい

ました。 

平成２９年度がいよいよ始まり、今年もこの学校だよりを通じて、行事の様子や子どもたちが残

してくれた輝かしい記録を紹介していく予定です。今年度もどうかよろしくお願いします。 

 

＜４月４日（火）新任式・入学式準備＞ 

 新任式では、新しい担任の先生が順に発表され、子どもたちもドキドキしながら発表を聞いてい

ました。発表後は、どの学年からも新しい先生と一緒にがんばろうという意欲が伝わってきました。 

 新任式に引き続き、新６年生は明日に迫った入学式の準備を行いました。総勢２０名と人数は少

ない今年の６年生ですが、卒業式準備の経験を生かし、てきぱきと作業を行ってくれました。声を

掛け合い、協力しながら準備を進める姿に、最上級生としての自信が感じられました。 

 

＜４月５日（水） 入学式・安全帽贈呈式＞ 

この日、第１２回瑞穂小学校入学式で、男子１２名女子９名 計２１名が新たに瑞穂小学校の一

員となりました。一人一人の呼名にも大きな声で返事ができ，ご来賓からのお祝いの言葉にも真剣

に耳を傾けていました。 

学校長からは「元気なあいさつ」「自分のことは

自分で」「みんなと仲良く」の３つのことができる

ようにと励ましの言葉を贈りました。ピカピカの１

年生の成長を見守りたいと思います。 

 引き続き、１年生教室で、羽咋市交通安全協会の

各分会長さんから、安全帽の贈呈が行われました。

交通ルールを守り、安全に登下校できる小学生にな

ってほしいとの願いを込めて贈られたものです。安

全帽と一緒にランドセルカバーや安全ワッペンも

贈られました。１年生は、６日からは黄色いランド

セルカバーを付け、肩に安全ワッペンをつけて登校

することになります。今年のランドセルカバーは、交通安全協会のご配慮で、これまで以上に丈夫

なものになりました。 

学校では安全教育の一環として、「自分の命は自分で守る」意識

の醸成に努めていますが、入学したての１年生は不安もいっぱいで

す。６日、７日は全校一斉に集団下校を行い、同方面の児童が一緒

に帰ります。また、１４日には地域の見守り隊の方々との対面式が

予定されており、式後も地区ごとに見守り隊の方々と一緒に下校す

ることになっています。これからも安全に気をつけて登下校できる

よう学校でも呼びかけますが、ご家庭からも注意を促すようご協力

をお願いします。 

 

 

瑞穂っ子だより 
～ かしこく やさしく たくましく ～ 
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＜ 教職員の異動 ＞ 
この度の定期人事異動で，転出入された先生方をご紹介します。 

転 出 

教頭 松中  基 （石川県教育委員会へ） 教諭 井上 祐子 （志賀町立志賀小学校へ） 

臨任講師 寺島  健 （金沢市立森本小学校へ）   

転 入 
   

教頭 横町 昌宏 （金沢市立浅野川小学校より）  教諭  武田 沙紀 （新規採用） 

臨任講師 三宅 伸明 （中能登町立鳥屋小学校より）   

平成２９年度 学級担任 ・職員組織 

学年 男 女 合計 担  任 住  所 

１年 １２ ９ ２１ 八島 幸代 羽咋市千里浜町 

２年 ６ １１ １７ 岡田 祐子 羽咋市尾長町 

３年 １６ １８ ３４ 畑中 祥一 志賀町高浜町 

４年 １１ １２ ２３ 武田 沙紀 宝達志水町河原 

５年 １２ １５ ２７ 
三宅 伸明 

（萩原 香織） 
羽咋市鹿島路町 

６年 １１ ９ ２０ 山岸 哲学 羽咋市千代町 

しらとり １ ０ １ 濵辺  巌 羽咋市千路町 

つくし ０ １ １ 湯口 美咲 七尾市古府町 

合計 ６９ ７５ １４４   

・校長  井村 香澄 

・教頭   横町 昌宏 

・拠点校指導教員 佐原加津美 

・学校支援員  端谷阿佳里 

・スクールカウンセラー 中野  修 

・級外   松田 宏明 

・養護教諭  山口 雅恵 

・図書事務員 岡山 悠子 

・英語担当  吉川 照代 

・４年副担任 屶網 秀子 

・事務主査    山本美也子 

・用務員  紙谷真裕美 

   

 

 
～ 駐車場利用についてのお願い ～ 

登下校時の送迎に伴う自家用車の駐車につきましては、公民館側の共用駐車場をご利用ください。 

        ・登下校時の児童の安全確保のため。 

・スクールバスの移動に支障を来す場合があるため。 

                      児童の安全のため、ご協力をよろしくお願いします。 
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